

MAWATARIファミリーの皆様へ あなたのお声をお聞かせ下さい!

ただ今、馬渡ホームではお客様の声を募集しています。
家づくりに悩まれている方がいらっしゃる中、皆様に本当に住みよい家とは何かを伝えていくのに
実際に家を建て、住まわれていらっしゃる、あなた様の率直なお声が、なによりの力になり
また今後の参考となります。馬渡ホームで家を建ててみての感想
(馬渡ホームを選んで頂いた理由・出会いから打ち合わせ、完成までの思い出・入居後の率直な感想
これから家を建てられる方へのメッセージなど...)を何でもありですので
お気づきの事をお寄せ下さい。文でもイラストでもご自由にお書きのうえ、お送りください。

馬渡ホームで家を建てて9年になります。

家を建てる...と決めた頃、家を建てた友達から「家を建てるのは本当に大変...
建てた後もいろいろ後悔もあるし...。つかれるよ。」と(真)いていました。が
私達は一家でとても楽しく、ウキウキワクワクした気持ちで家造りができました。
これは、馬渡さんご夫妻はじめとするスタッフのみなさんのおかげです。

住みはじめから、大げさではなく、毎日家に帰って来て、家を見渡して
うれしい気持ちになります。これは9年経った今でも変わりません。

家を建てた頃、市役所(区役所だったかも...?)の方が、窓の大きさを
計る不査査に来られた際「手づくり感があってとてもいいつくりの家だね。
工事でいろんな家を見ていますが、なかなかこんな家はありません。」と言われて
帰られました。いろんな家を見てある方に、こんな風に言っていたらいいからとです。

「だから...という訳ではありませんか」 私達一家は、どの家に行っても、
TVでどんな家を見ても「うちが1番やね!」とっています。
親しいならぬ「家いね」です(笑)。

家を建ててから、家の中でラグドールを飼いはじめました。スローウォールと
換気システムのおかげで臭いがありません。犬と家の中で飼っている友達から
「全々臭わない。なんで?」と言われましたよ。犬が少々吠えても外にはあまり
聞えないので、ご近所さんと気にしなくていいのも助かっています。

困っていること...? うーん...。外の音が(真)えないので、散歩に行こうと
思って犬とばかり外に出たら雨が降っていた...ということがよくあります。
そんな時の犬のガッカリ感が...。困っていると言えば困ってるかな...?(笑)。